
Réunion de Bureau Ligue de Bretagne

Lundi 23 août 2021 20h00 (Visioconférence)

 

Présents (6) : Charles-Yves Collet (CYC), Jean-Yves Douillard (JYD), Rodolphe 
Boutier (RB), Ludivine Duroyon (LD), Stéphanie Lopes (SL), Pascal Travers (PT).

                                                                                                                     Quorum atteint

Ordre du jour :

1. Plan financier

2. Plan administratif

3. Plan sportif

1. Plan financier :

- État des lieux des retours-clubs du plan d'aide =>actions à mener pour les retours non faits ?

=> Relance téléphonique pour les clubs concernés (CYC)

=> Envoi d'un recommandé avec AR si pas de retour des clubs (CYC)

-

 Subventions Région : 

=> Subvention Région fonctionnement Ligue = environ 5000 € attendu (Dossier traité en 
commission Région fin septembre) 

=> Subvention Région matériel à hauteur de 50 % des devis (envoi des devis par PT)

 Achat d'un système de chronométrage pour animations/stages/organisations autour 
des disciplines enchaînées). Kit à acheter = 2 600 € pour 30 athlètes

 Achat de bouées.



- Subventions ANS

 En attente des versements à ce jour.

- Demande de Pontivy Triathlon : aide financière à l'organisation du Championnat de France individuel
d'Aquathlon et des Ligues jeunes

=> Demande arrivée par mail le 3 août 2021

=> Proposition d'une aide exceptionnelle à hauteur de 1000 € avec une facture de partenariat 
avec la ligue et justification de l’utilisation de la somme=> adoptée à l'unanimité.

=> Proposition d'une grille tarifaire à voter en AG pour les aides exceptionnelles à 
l'organisation d'un championnat de France.

- Achat d'un Barnum Ligue pour la saison prochaine

=> Barnum pour point de Rdv de la ligue (outil de communication intéressant)

=> Banderoles et oriflammes (voir avec Erwan LG et Stéphane Touvron pour récupérer le 
matériel)

- Matériel Ligue non restitué (trois ordinateurs, un téléphone portable, un appareil photo numérique) :

=> Point de situation : pas de réponse à la demande de restitution faite à A.Vidil

=> Envoi recommandé avec AR pour réponse à la demande des derniers mails

=> Consultation du CA Ligue par rapport à cette situation

- Achat application IdoSport : relance à faire par RB

=> éclaircir la tarification (gratuit jusqu'à janvier 2022 ?)

=> demande d'une période d'essai plus longue et plus étendue.

=> Ligue : utilisation uniquement pour les jeunes

- Stockage matériel Ligue à Ploërmel

=> demande d'une zone de stockage (20m2) en plus du bureau à voir avec Mr Jagoury (SL)



2. Plan administratif :

- Commission Discipline inter-Régionale : point de situation

=> Proposition concertée avec la Ligue PdL d’une commission de 5 personnes (3 membres 
Pays de la Loire dont le président (M.Gérard GUESNE, président du club de La Ferté-Bernard) + 2 
membres Bretagne dont Jacques Bolzer)

=> Trouver 1 féminine arbitre pour mixité/parité  pour rejoindre cette commission =>Stéphane 
Mahé a été sollicité pour cette recherche

=> Convention à remplir avec le Président des PdL en concertation avec M.Gérard GUESNE 

- Commission surveillance des opérations électorales : point de situation

=> relance à faire sur deux candidatures : R.Louesdon, Y.David (CYC)

-  Tarifs Licences 2022 : communication vers les clubs 

=> MAIF : nouvel assureur de la FFTRI

=> Déconnexion du tarif de l'assurance de la part fédérale. Trois formules d'assurance 
proposées à chaque licencié. Choix obligatoire d'une formule par le licencié.

=> Informations à donner aux clubs : mail de CYC à envoyer aux clubs (tableau en PJ)

- Convocation CA Ligue du 25 septembre 2021 à 10H00

=> Réservation de la salle de réunion à Ploërmel (SL)

=> Convocation définitive à envoyer semaine du 30 août (SL)

3. Plan sportif :

- Championnat de France des jeunes : retour sur le stage de préparation (20-22 août), rémunération 
encadrement, organisation stand Ligue

=> Bon état d'esprit des jeunes, bonne cohésion/adhésion (18 jeunes à participer)

=> Six équipes engagées (24 jeunes)



=> Bonnes conditions de préparation à Pontivy (équipements, hébergement)

=> Point de vigilance pour la saison prochaine : la sélection en équipe de Bretagne chez nos 
jeunes ne peut être refusée pour des considérations individuelles (sauf blessure)

=> Rémunération des encadrants : contrats de travail à faire si pas de statut d'auto-
entrepreneur => Contrat déjà réalisé pour le stage de juillet et à renouveler pour le stage d'août.

- Projets Codep : point de situation

=> 2500€ possible par Comité mais aucun retour à ce jour.

=> Relance à faire auprès des présidents de Codep (CYC)

- Projets sportifs 2022 : ...A définir avec la commission technique ultérieurement...Enclencher la 
dynamique de construction en opérationnalisant sur les items suivants

=> Écoles de Tri : dynamiser, visiter...

=> Sections sportives : recenser, conventionner, développer...

=> Structurer une filière performance => vers un CRE à horizon 2024...

=> Programmation stages : suivi longitudinal des athlètes...

=> Programmation webinaires...

Questions diverses

 Formation DEJEPS => demande de la part de deux stagiaires vers les clubs de Lannion et 
Dinan

 Validation des licences en septembre : voir disponibilité Isabelle sur sa période de vacances 
(CYC)

La séance est close à 22h30.

La secrétaire de séance                                                                                Le Président

                                                                                              


